



Nr. 178 / 16. September 2019

Einladung an die Medien: Leben retten im Landeshaus – Parlamentspräsident Schlie und Ministerpräsident Günther rufen zur Blutspende auf

Am Dienstag, 24. September, kann man im Landeshaus zum Lebensretter werden: Durch eine Blutspende, zu der Landtag und Landesregierung wieder gemeinsam mit dem Deutschen Roten Kreuz aufrufen.

Abgeordnete, Mitarbeiter der Fraktionen, der Landtagsverwaltung und Landesregierung sowie externe Spendewillige können zwischen 10 und 15 Uhr an der Blutspendeaktion im Schleswig-Holstein-Saal teilnehmen. Wie in den Vorjahren ist es möglich, sich gleichzeitig auch für die Deutsche Stammzellspenderdatei registrieren zu lassen. Landtagspräsident Klaus Schlie und Ministerpräsident Daniel Günther unterstützen die Aktion, die seit 2005 regelmäßig im Parlamentsgebäude stattfindet.

Zum Fototermin mit Landtagspräsident Klaus Schlie und Ministerpräsident Daniel Günther am

**Dienstag, 24. September, 13 Uhr
im Schleswig-Holstein-Saal des Landeshauses, Düsternbrooker Weg 70, 24105 Kiel**

sind Vertreterinnen und Vertreter der Medien herzlich eingeladen.